

Luxemburg, den 28. März 2019

Langjährige Forderung des SYPROLUX wird Realität!

Die Eisenbahnergewerkschaft SYPROLUX begrüsst die Aussagen von Minister François Bausch, die darauf hinzielen, eine Polizeieinheit für den öffentlichen Transport einzuführen. Mit diesem Unterfangen wird nunmehr eine langjährige Forderung des SYPROLUX schrittweise in die Realität umgesetzt.

Des Weiteren wird durch diese Initiative die Sicherheit für Kunden und Beschäftigte, sowie die Qualität im öffentlichen Transport weiterhin gesteigert. Es ist ein klares Zeichen, dass Gewalt nicht als Fatalität akzeptiert werden darf.

Mitgeteilt von der SYPROLUX-Leitung, am Donnerstag, den 28. März 2019